

EDUCATION | ENVIRONNEMENT | SÉCURITÉ | SANTÉ | SOCIAL | LOGEMENT | TRANSPORT | CULTURE | FAMILLE | JUSTICE

Le SIAH va entendre sa station de dépollution des eaux usées

PAR RÉDACTION LE 05 JUILLET 2017

Ce jeudi 6 juillet, le Syndicat Intercommunal pour l'Aménagement Hydraulique des vallées du Croult et du Petit Rosne (SIAH) signera lancement de la phase de travaux d'agrandissement de sa station de dépollution des eaux usées. Objectif, augmenter sa capacité de traitement et garantir le bon fonctionnement de ce service public.

Située à Bonneuil-en-France, la station traite les eaux usées des 35 communes présentes sur le bassin versant est du Val d'Oise. Construite en 1995, elle permet de traiter tous les jours 50 000 m3 d'eaux usées qui sont ensuite restitués au milieu naturel. Cependant, la capacité maximale de l'ouvrage étant limitée à 55 000 m3/jour, des travaux sont nécessaires pour lui permettre de faire face à la hausse de la population et aux projets socio-économiques à venir.



